
A la Comunidad de la Facultad de Artes

Les saludo en este retorno a nuestras labores, y esperando de todo corazón que el receso
universitario haya significado un reparador y merecido descanso, y que iniciemos este nuevo ciclo
con renovadas energías.

Será un año sin duda con grandes desafíos, tanto por la carga histórica que nos trae, como por los
procesos que viviremos tanto a nivel país como Facultad. En nuestra institución, nos abocaremos a
procesos de diálogo y construcción colectiva, abordando cuestiones como nuestro Proyecto de
Desarrollo Institucional y la proyección de nuestra Infraestructura.

Confío en esta comunidad para seguir construyendo en diálogo, para seguir aportando a nuestro
país, y para encontrar los caminos para el mejor desarrollo de nuestro quehacer.

Atentos saludos,

Prof. Fernando Carrasco
Decano
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